

EKSPOS

Satgas TMMD Kodim 0829/Bangkalan Berikan Pelayanan Kesehatan

AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID

May 19, 2022 - 08:19



Seorang siswa saat akan divaksinasi covid-19 oleh nakes anggota Satgas TMMD kodim 0829/Bangkalan



BANGKALAN, - Pengobatan gratis, Khitanan Massal dan Vaksinasi Covid-19 digelar di TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ini dilaksanakan di rumah Kepala Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu, Kabupaten Bangkalan. Pada Rabu (18/05/2022).

Sejumlah warga mengaku sangat terbantu dan senang dengan adanya kegiatan tersebut. Biaya khitan yang tidak murah menjadi beban bagi orang tua yang memiliki keterbatasan ekonomi. Berlatar belakang hal tersebut, Kodim 0829/Bangkalan tergerak untuk membantu meringankan beban masyarakat khususnya orang tua yang belum mengkhitan anaknya dengan menyelenggarakan khitanan massal gratis pada program TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan.

Salah satu dari 18 orang anak peserta Khitanan massal yang terdaftar oleh anggota Tim Kesehatan (Timkes) Satgas TMMD ke-113 yang bekerjasama dengan Dinkes Kabupaten Bangkalan, Alfian Kamil putra dari Sudin (50 tahun), warga Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan, merasa senang dan bersyukur karena bisa mengkhitan anaknya dengan gratis.

“Mator sakalangkong anak saya di khitan gratis pakai laser. Terima kasih pak TNI dan bapak klebun (Kepala Desa). Anak saya gak malu kalau ke sekolah karena sebelumnya belum sunat. Anak sy kelas 1 SD.” Tuturnya polos.

Dan SSK Satgas TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo mengatakan, “Pengobatan gratis, Khitanan massal dan vaksinasi covid-19 ini dilakukan sebagai bentuk pengabdian TNI terhadap masyarakat terutama mereka yang kurang mampu. Dengan adanya kegiatan seperti ini, setidaknya program TMMD Kodim Bangkalan, bisa meringankan beban masyarakat kurang mampu,” tutur Kapten Irsyad.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, panitia tetap menjalankan protokol kesehatan dengan tetap memakai masker, cuci tangan dengan sabun saat masuk di area pelayanan kesehatan dan menjaga jarak untuk menghindari kerumunan.

Dansatgas TMMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. mengutarakan bahwa kegiatan pengobatan massal, Khitanan Massal dan Vaksinasi covid-19 ini menjadi berkah tersendiri bagi warga Desa Gangseyan selain membantu masyarakat yang membutuhkan juga mampu mempererat tali silaturahmi dan mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat.

“Melalui sinergisitas yang terjalin ini harapannya semakin banyak saudara-saudara kita yang terbantu dan kerja sama yang terjalin dalam pelaksanaan kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat setempat.”
Pungkas Dansatgas.